

Boletín Número 078
Toluca, México, a 10 de abril de 2015.

EL IEEM CONMEMORA 19 AÑOS DE VIDA INSTITUCIONAL ORGANIZANDO UNA NUEVA ELECCIÓN

- En el marco de los eventos conmemorativos del XIX Aniversario del IEEM, el Consejero Electoral del INE, Marco Antonio Baños, impartió la Conferencia Magistral “El Servicio Profesional Electoral” y se llevó a cabo la inauguración de la Galería Electoral del IEEM.

Como parte de los “Eventos conmemorativos del XIX Aniversario del IEEM”, el Consejero Electoral del Instituto Nacional Electoral, Marco Antonio Baños Martínez, impartió la Conferencia Magistral “El Servicio Profesional Electoral”, durante la cual resaltó que este modelo tiene como fin dar garantía de eficiencia operativa y técnica de la organización electoral, pues es lo que se observa en un Proceso electoral, al que le dan sustento, generan confianza y dan certeza.

En esta acto se contó con la presencia de las Consejeras Electorales del IEEM, Natalia Pérez Hernández, María Guadalupe González Jordan y Palmira Tapia Palacios; de los Consejeros Electorales, Saúl Mandujano Rubio y Miguel Ángel García Hernández; de los representantes de los partidos políticos con registro ante el IEEM, así como de Directores, Jefes de Unidad, Subdirectores y servidoras y servidores públicos electorales, además de funcionarios de la Vocalía Ejecutiva del INE en el Estado de México, encabezados por Matías Chiquito Díaz de León.

Correspondió presidir el evento al Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, quien al dar el mensaje de bienvenida señaló que el Instituto Electoral del Estado de México, a través de 19 años de vida institucional, ha logrado posicionarse a nivel nacional como un referente entre sus homólogos del país, tiempo en el cual ha organizado 12 elecciones. Destacó que con un marco electoral novedoso, el IEEM tiene retos que enfrentará con solvencia y con el Proceso Electoral que ahora está en curso, nuevamente busca entregar buenas cuentas a las y los ciudadanos mexiquenses.

A su vez, el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, fungió como moderador de la actividad y presentó al conferencista, de quien dio lectura a su ficha curricular para después de la ponencia dar paso a una sesión de preguntas y respuestas.

Durante su exposición, Marco Antonio Baños Martínez resaltó que el IEEM cuenta con una de las instalaciones e infraestructura más funcionales de los organismos electorales del país, además de que con el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) son de los organismos electorales que tienen experiencias sólidas en cuanto al Servicio Electoral Profesional, a partir de lo cual reflexionó sobre las posibles implicaciones de la próxima implementación del Servicio Profesional Electoral en los organismos electorales del país.

Explicó que esto es producto de la reciente reforma electoral que señala que se uniforme la mecánica de trabajo de los organismos electorales de las entidades federativas para que se conforme un Servicio Electoral de carácter nacional, lo que implica un gran reto, pues se observa que los modelos que se aplican en los órganos electorales locales no son uniformes o no existen, de ahí que se deberá avanzar para lograr su consolidación en el contexto en que se presenta, lo que demandará diferentes sinergias de colaboración entre el INE y los Organismos Públicos Locales Electorales.

Baños Martínez indicó que se buscará estructurar un esquema que tenga componentes basado en principios generales, pues en donde se tienen experiencias específicas por entidad federativa será necesario conocer si tienen principios generales, si cuentan con un procedimiento de reclutamiento, de formación y que contemplen sanciones. Todo ello, en virtud de que se debe revisar cuál es el impacto que pudiera tener el Servicio Profesional Electoral nacional sobre los derechos laborales individuales, por lo que habrá de ser cuidadosos y no obsequiosos de observar a quienes tengan una trayectoria acreditable dentro del servicio civil de carrera en los órganos electorales.

Posteriormente, en el Centro de Formación y Documentación Electoral se llevó a cabo la inauguración de la Galería Electoral del IEEM, contando con la asistencia de los Consejeros Electorales del Instituto y de los invitados especiales a estos actos conmemorativos, en donde el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, explicó que la Galería es un espacio significativo que fue creado a iniciativa del Secretario Ejecutivo del Instituto, Francisco Javier López Corral, con la idea de realizar el rescate y preservación de la memoria electoral y de los valores democráticos, y entregó un reconocimiento a Juan Carlos Velázquez Gómez, servidor público electoral adscrito a la Secretaría Ejecutiva, por el esfuerzo realizado en la recopilación de diversas piezas y objetos a lo largo de varios años para la integración del catálogo de la Galería Electoral.

Correspondió a las Consejeras Electorales del IEEM, Palmira Tapia Palacios y Guadalupe González Jordan, realizar el corte del listón inaugural para después realizar un recorrido en el espacio que alberga la Galería Electoral del IEEM.

Para continuar con los actos conmemorativos, por la tarde se programó la entrega de reconocimientos a servidores públicos electorales con 10 y 15 años de labor ininterrumpida en el IEEM.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

